

# *Deux commissions du Parlatino se réunissent à La Havane*

---



La Havane, 18 juin, (RHC/ACN).- Deux commissions du Parlatino, le Parlement latino-américain et caribéen tiennent leurs réunions ordinaires à La Havane. La première aborde des questions liées au développement de la santé dans la région et l'autre des aspects essentiels de l'éducation, de la culture, de la science, de la technologie et des communications.

S'adressant aux 61 parlementaires de 23 pays présents à cette réunion, Rolando Gonzalez, secrétaire général alternatif du Parlatino, a salué la présence majoritaire des pays membres du Parlatino à ces deux commissions qui analysent des questions vitales pour le projet social des gouvernements de la région.

Il s'est félicité de l'empreinte de l'esprit de Marti et de Bolivar dans les efforts que déploie le Parlatino pour son perfectionnement institutionnel et pour l'accomplissement des objectifs recueillis dans son acte de fondation ainsi que pour l'intégration entre les peuples de la région afin de faire face à la grave crise multidimensionnelle.



**Radio Habana Cuba**